

Cuba se souvient aujourd'hui de la première victoire de la guérilla menée par Fidel Castro.



La Havane, 17 janvier (RHC) Cuba se souvient aujourd'hui des actions de la bataille de La Plata, la première victoire de l'Armée rebelle, dirigée par Fidel Castro, contre les forces de la dictature de Fulgencio Batista.

L'assaut est donné le 17 janvier 1957 par 29 membres de la guérilla qui s'était réorganisée après le débarquement du yacht Granma sur la côte Est de Cuba, et démontre que cette force rebelle était opérationnelle et capable de combattre.

D'un point de vue militaire, il s'agissait d'une petite action, mais elle a porté un coup dur à la propagande gouvernementale sur l'anéantissement total du groupe de guérilla à Alegría de Pío et a renforcé le moral des troupes.

Dans son journal de campagne, Ernesto Guevara, qui devait atteindre plus tard le rang de commandant de l'armée rebelle, a écrit que cette action était un signal d'alarme pour tous et réaffirmait les possibilités du triomphe final.

Le combat a duré 40 minutes et a permis de mettre en œuvre plusieurs stratégies de guérilla qui deviendront plus tard une partie fondamentale des opérations militaires de l'armée rebelle.

La Plata, située dans les contreforts de la Sierra Maestra, au sud-est de Cuba, jouera plus tard un rôle important dans les actions des révolutionnaires, puisque c'est là que Fidel Castro installera le commandement de ses troupes. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/310766-cuba-se-souvient-aujourd'hui-de-la-premiere-victoire-de-la-guerilla-menee-par-fidel-castro>



Radio Habana Cuba